
3 Pièces

50 m²

Réf. ParisSeine-MoutonDuvernet

525 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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**  EXCLUSIVITÉ  PARIS  SEINE  **  MAIRIE  DU  XIVème  -  MOUTON

DUVERNET ** CHARME DE L'ANCIEN - SOLEIL ** Idéalement situé, à

proximité  de  la  mairie  du  XIVème,  nous  vous  proposons  un

appartement  bénéficiant  de  tout  le  CHARME  et  du  CACHET  de

L'ANCIEN (parquet, moulures et cheminée) et d'un ensoleillement grâce

à son exposition SUD. Seul au 1er étage, d'une superficie de 50 m², il

comprend : une entrée, un séjour/salle à manger, une cuisine séparée,

deux chambres,  une salle  de bains  et  un wc indépendant.  Il  bénéficie

d'un  plan,  en  étoile,  parfaitement  optimisé.  Il  est  possible  d'avoir  un

grand ...

** paris seine exclusive ** 14th century town hall - mouton duvernet ** old charm -

soleil ** ideally located, near the 14th center town hall, we offer you an apartment

benefiting from all  the charm and cachet of L 'old (parquet flooring, moldings and

fireplace) and sunshine thanks to its south exposure. Alone on the 1st floor, with an

area of 50 sqm, it includes: an entrance, a living/dining room, a separate kitchen,

two  bedrooms,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  It  benefits  from  a  perfectly

optimized  star  plan.  It  is  possible  to  have  a  large  living/dining  room  and  a  single

bedroom. A ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence
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